



Sevilla, 6 de julio de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 225.000 EUROS EN LAS OBRAS DE REFORMA DE DOS CENTROS ESCOLARES DE PILAS Y ALCOLEA DEL RÍO

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica los trabajos de mejora del Instituto Las Aceñas de Alcolea del Río y del CEIP Beatriz de Cabrera de Pilas, de las que se beneficiarán más de 800 escolares

La Consejera de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado, con un presupuesto total de 224.152,5 euros, las obras de mejora del Instituto de Educación secundaria (IES) Las Aceñas de Alcolea del Río y el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Beatriz de Cabrera de Pilas, en la provincia de Sevilla, de las que se beneficiarán un total de 818 alumnos y alumnas matriculados en ambos centros.

La actuación en el CEIP Beatriz de Cabrera de Pilas tiene como objetivo reformar y mejorar la instalación eléctrica del centro, sustituyendo la acometida eléctrica, la caja general de protección, la línea general de alimentación, el cuadro general y secundario, el cableado y las luminarias, incluyendo las de emergencia, además de incluir nuevas tomas de corriente. Asimismo, se adecuará la potencia a las necesidades actuales del centro. Las obras cuentan con un presupuesto de 125.840,00 euros y un plazo de ejecución de tres meses y serán realizadas por la empresa Electricidad Ferysan S.A.

En el IES Las Aceñas de Alcolea, las mejoras vendrán a corregir algunas deficiencias que presenta el centro y que afectan tanto a las cubiertas y tejados como al laboratorio y a la galería abierta del ala del edificio de más reciente creación. Esta intervención tiene un presupuesto de 98.312,50 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y será desarrollada por la empresa Seara e Hijos S.L.

Ambas actuaciones están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.